

Les collectionneurs de matériel militaire aux Ballastières

Publié le 11/04/2019 à 04:55 | Mis à jour le 11/04/2019 à 04:55

SAINT-MAUR



Jean Fragnier à la manœuvre de l'affût M55.

© Photo NR

Dimanche, la 24e édition de la Bourse Militaria, organisée par les bénévoles de l'Association de restauration de véhicules militaires du Centre (ARVM) s'était installée dans la nouvelle salle des Ballastières, à Saint-Maur. « Une salle bien trop petite, puisque nous avons dû louer un barnum supplémentaire pour accueillir tous les exposants », a commenté Georges Rebardeau, le président. Dès le matin, les collectionneurs étaient présents. L'occasion de dénicher l'objet rare manquant à une collection, ou la pièce nécessaire à la restauration d'un véhicule. La grande star de la journée a été un affût antiaérien, modèle

M 55 ; la dernière restauration des bénévoles de l'association.

Equipé de quatre mitrailleuses de 12,7 mm, calibre 50, sa puissance de feu était sans égal, pour la destruction des bombardiers de la Luftwaffe. « Je l'ai acheté dans une casse de la Vienne, il y a une vingtaine d'années. Il était en piteux état, et aura nécessité plus de 1.000 heures de travail », précise Georges Rebardeau.

Les bénévoles de l'association se retrouveront lors du 75e anniversaire du Débarquement de Normandie, le 8 mai, à Châteauroux. Un campement sera installé place de la République, avec une vingtaine de véhicules. Des balades en camions permettront de découvrir la vieille ville, comme à l'époque des Américains.